
CAMARA MUNICIPAL DE ITAPEVI 
- Estado de São Paulo - 

Requiro a Mesa, depois de ouvido o Douto Plenário na forma regimental vigente, 
seja dficiado ao ExcelentIssimo Igor Soares, Prefeito Municipal, junto a Secretaria 
de Finanças, aos cuidados do Sr. José Mauro da Silva, se ha estudo sobre a 
possibilidade de aumento do auxiio bolsista (Frente de Trabaiho). 

IMENTO No 6212018 

SUmula: "Solicito ao Executivojunto a Secretaria 
de Finanças, aos cuidados do Sr. José Mauro da 
Silva, se ha estudo sobre a possibilidade de 
aumento do auxIlio bolsista (Frente de Trabaiho)". 
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	 JUSTIFICATIVA 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores, 
Sen horas Vereadoras, 

o presente requerimento se faz necessário devido a crise econômica Nacional, 
valor pago atualmente não corresponde os aumentos excessivos da cesta básica corno 
aponta os indicadores econômicos. Partindo deste pressuposto venho encarecidarnente 
pedir a revisão no auxilio bolsa (Frente de Trabaiho), conto corn o apoio dos nobres 
pares, que e de conhecimento deps o momento socioeconômico que passamos. 

Sala das Sessöes envindo Mo Ira Nery, 15 de janeiro de 2018. 
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CAMARA MUNICIPAL DE ITAPEVI 
- Estado de So Paulo - 

REQUERIMENTO no 063/2018 

SUmula: Solicito informação do Executivo 
junto a Secretaria Planejamento e Gestäo, 
na pessoa de seu Secretário, Sr. Marcos 
Gianelli de Toledo, para que nos informem 
se houve resposta do Orgão competente 
para a realizacao da extensão de iluminaçao 
pUblica no acesso entre a Rua Ana Maria 
Vaz e a Rua São Judas Tadeu no Parque 
Santo Antonio. 

CAMARA MJNIIPAL DE ITAPEVI 

k?rlRADO PELO AUTOR I 

REQUEIRO a Mesa, apOs ouvido o Douto Plenário, nos termos do art. 
192—C do Regimento Interno, que seja oficiado ao Excelentissimo Senhor Igor 
Soares Ebert, Prefeito Municipal, para que interceda junto a Secretaria de 
Planejamento e Gestão, na pessoa de seu Secretário, Sr. Marcos Gianelli de 
Toledo, para que nos informem se houve resposta do Orgao competente para a 
realização de extensão de iluminacão püblica no acesso entre a Rua Ana Maria Vaz 
e a Rua São Judas Tadeu no Parque Santo Antonio. 

Justificativa 

NOW io 	Senhor Presidente, 
Nobres Vereadores, 
Nobres Vereadoras, 

Trata-se de demanda apresentada através da lndicacão 130/2017 - 
Protocolo de 03/02/2017, encaminhada pela pasta supracitada a concessionária 
competente que nao se manifestou. 

E sabido que o acesso entre a Rua Ana Maria Vaz e a rua São Judas 
Tadeu no Parque Santo Antonio, hoje, é uma rota movimentada e liga o Centro ao 
Jardim Paulista e Parque Suburbano. 

o fluxo de pessoas que transitam por ele, principalmente no perlodo 
da noite é grande onde, tendo em vista a passagem de vários moradores que 
retornam de seus trabalhos, escolas e faculdades ate chegarem em suas casas. 

o atendimento desta demanda se faz necessário, pois, ocasionará 
nao sO comodidade aos moradores, como tambOm traré segurança a todos corn a 
diminuição de assaltos e a inibiçao de usuários de entorpecentes que ficam as 
escuras no trajeto. 

Sala das SessOes Bemvindo Moreira Nery, 15ei6 
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